食育ワークショップで食事バランスを学ぶ

小学5年、6年生を対象とした「夏休み食育ワークショップ」が、 8月18日に西原町保健センターで開催されました。食育の一環とし て実施されたこの事業は、県内で初導入された「食育 SAT システ ム」を活用した体験学習です。「食育 SAT システム」は、専用のフー ドモデルを使って栄養素等のチェックができる仕組みのものです。

は、1食分の食事を 好きなように選び、 システムで評価しま した。その食事につ いて、保健師や管理 栄養士の指導のもと グループワークをし ながら内容を見直し ました。

はじめはほとんど が低評価でしたが、 試行錯誤しながら見 直した結果、五つ星 の最高評価を獲得す るなど、バランスのい い食事のコツを身に つけました。







中尾さんの話を真剣に聞く子どもたち

野球を通じたスポーツの普及・振興及び青少年の健 全育成を目指すことなどを目的に、西原町少年野球教 室(西原町教育委員会主催、(株)ヤクルト本社・沖縄 ヤクルト(株)共催)が、8月23日に東崎公園で開催 されました。

野球教室には町内の小中学生が所属する 7 つの野 球チームから 156 名が参加。ヤクルトスワローズでプ レーした元プロ野球選手の青柳進さん、花田真人さ ん、中尾敏浩さんが指導しました。

ウォーミングアップやランニングなどの基本的なト レーニングを行った後、ポジション別に分かれてピッチ ングやバッティング、キャッチングの動作などを指導し

山形県最上地域と西原の児童が交流を深める

中部地域と山形県最上地域の小学生の交流事業「平成 26 年度山形県最上広域 少年少女沖縄派遣交流事業」(中部・最上広域市町村圏事務組合主催)の一環とし て、西原町の児童が最上地域から来た児童と交流を深めました。

9月3日には、最上地域の児童が坂田小学校を訪問。坂田小の6年生とミニゲー ムや体験活動などを行いました。体験活動では、エイサーを一緒に踊ったり「安里 屋ユンタ」を歌うなどの文化体験や、ムーチー作りに挑戦しました。その日の午後 は、西原きらきらビーチで海水浴やバナナボートを体験。マリンレジャーを満喫した 後はバーベキューを楽しみました。ビーチでは町立4小学校の児童も参加し、交流 の輪を広げました。







西原きらきらビーチで楽しい思い出を作りました

西原町の畜産振興、家畜の改良増殖、畜産経営の発展や 生産振興を目的に、平成26年度西原町畜産共進会(同実 行委員会主催)が、9月10日に東崎都市緑地(イルカ公園)

今年の共進会には、肉用牛の生産、繁殖のために育てら れている34頭の母牛が出品。審査員は体型や肉付きなど、

幸地) の出品し たひまわり号が 西原町長賞を受 賞しました。

また、町内の 幼稚園や保育園 の園児が畜産共 進会を見学。園 背丈以上ある牛 の姿や大きな鳴 き声に歓声を上 げていました。





平成 26 年度健康増進普及月間と食生活改善普及運動 の啓発事業として、9月4日にサンエー西原シティで健康 展(沖縄県南部保健所主催)が開催されました。

イベントでは、積極的に健康づくりに取り組む団体や事 業所を表彰しました。「平成 26 年度健康づくり優良事業 所」として、西原町からは共同交通(有)(喜屋武貞美代表 取締役) が表彰を受けました。同社は従業員の職場健診や 労災二次健診受診率が 100%を達成。人間ドックや予防接 種費用を事業所が一部助成するなどの取組が評価されま した。また展示・体験・相談コーナーでは西原町食生活改善 協議会をはじめ、参加市町村が展示や体験コー



絵本ライブで大笑い!

絵本作家あきやまただしさんの読み聞かせイベント「あ きやまただし絵本ライブ」が、8月24日に西原町立図書館 で開催されました。このイベントは、西原町立図書館の開館 10 周年記念事業として実施したものです。

あきやまさんは、NHKで放映されているアニメなどの作 者です。全国で絵本ライブを開催し、絵本の楽しさを伝える 活動をしています。

この日のイベントには、約 180 名の親子が参加。あきや まさんは、小物を使いながら自身の作品を表情豊かに読ん

だり、ギターを弾 きながら歌った り、さまざまな読 み聞かせを披露。 会場は終始笑い に包まれました。



沖国大へリ墜落事件の写真展

沖縄国際大学に米軍ヘリが墜落した事件に関連する写真を 展示した「沖縄国際大学米軍へリ墜落から10年!写真展 私 の見た壁~1000 の記憶~」(同実行委員会主催)が、8月12 日から17日に西原町立図書館で開催されました。

会場には、一般から寄せられた写真が展示されました。た またま事件に居合わせた人が撮影したものや、事件により発



生した火災で黒 焦げになった校舎 の壁の写真など が並び、来場者は ら、痛ましい事件 の記憶をよみがえ

西原町青少年音楽祭を開催

第1回西原町青少年音楽祭が、8月16日にさわふじ未来ホー ルで開催されました。音楽祭には小中高校生、大学生などが出 演し、日ごろの練習の成果を披露しました。

西原小学校、坂田小学校、西原東中学校が合唱や演奏を披 露したほか、小学校 4 校が合同合奏を行いました。町在住の

ティ豊かなパ フォーマンスを披 露しました。

フィナーレでは、 出演者全員が舞台 に立ち、「花は咲 く」を合唱しまし

